

Scroll down for the English version

Infoblatt Wohnen

⇒ Option 1: Wohnheimzimmer im Studentenwerk

- Die Vergabe der Zimmer erfolgt nach dem zeitlichen Eingang der Bewerbung, deshalb sollten Sie sich **schnellstmöglich**, am besten jetzt **sofort**, bewerben. Nähere Informationen finden Sie [hier](#).
- Bitte lesen Sie **unbedingt** auch unser Merkblatt mit den „[Häufig gestellten Fragen](#)“.
- **Bitte beachten Sie**, dass aufgrund der großen Nachfrage ein Zimmer im Studentenwohnheim **nicht garantiert werden kann**. Bitte schauen Sie sich frühestmöglich parallel auch nach alternativen Wohnmöglichkeiten um (s. Option 2).
- Bei Fragen zu den Wohnheimen kontaktieren Sie bitte direkt das [Studentenwerk](#).

1	Die Online-Bewerbung ausfüllen: <ul style="list-style-type: none"> ➤ die <u>korrekte E-Mailadresse</u> angeben ➤ Unter Bemerkungen (Seite 6) „<u>ERASMUS-Student</u>“ und die <u>gewünschte Mietdauer</u> angeben (z.B. 01.10.2015.- 28.02.2016)
2	i Sie bekommen vom Studentenwerk eine E-Mail mit einem Link, den Sie aktivieren müssen . Achtung: manchmal landet diese E-Mail im Spam-Ordner ! Bis zu dem angegebenen Wunscheinzugstermin erhalten Sie monatlich eine Email mit einem Link, den Sie erneut aktivieren müssen , wenn Sie weiterhin Interesse an einem Wohnheimzimmer haben.
3	Wenn Ihnen das Studentenwerk ein Zimmer anbieten kann, bekommen Sie ein Mietangebot per E-Mail zugesandt sowie die Aufforderung, eine Kaution auf das Konto des Studentenwerks zu überweisen (ca. 3-4 Wochen vor dem gewünschten Einzugstermin). WICHTIG: Das Studentenwerk informiert Sie NUR , wenn Sie ein Zimmer erhalten, verschickt aber keine Absagen . Wenn Sie also 3-4 Wochen vor dem gewünschten Einzugstermin noch kein Zimmerangebot vom Studentenwerk haben, sollten Sie sich verstärkt um eine alternative Wohnmöglichkeit bemühen!

i Falls Sie eine Zusage für den [Intensiv-Sprach- und Orientierungskurs](#) erhalten, bekommen Sie ein Zimmer in einem Studentenwohnheim zugeteilt, wenn Sie dies auf Ihrer Anmeldung angekreuzt haben. Sollten Sie sich bereits separat für ein Wohnheimzimmer beworben haben, verfällt diese Bewerbung automatisch, wenn Sie den Bestätiglink nicht erneuern.

⇒ Option 2: Privater Wohnungsmarkt

- **Hilfreiche Informationen finden Sie [hier](#) und [hier](#).**

Oftmals findet man leichter Wohnung in Vororten von Bonn z.B. in Brühl, Bornheim, Sankt Augustin, Troisdorf, Siegburg, Bad Honnef, Meckenheim...

English version

Info sheet Housing

⇒ Option 1: Student dormitory at the Studentenwerk

- Due to the fact that the rooms are allocated **on a first-come first-served basis**, you are advised to apply for your room **asap,if possible right now**. Click [here](#) to find more information.

i Please read our leaflet with [frequently asked questions](#) (FAQ) carefully.

- Due to high demand, a room in a student dormitory **cannot be guaranteed**. Therefore, it might be necessary to take alternative housing possibilities into consideration and to look for them at the same time (see option 2).
- If you have further questions, please contact the [Studentenwerk](#).

1	<p>Fill in the Online Application Form</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Please enter your <u>correct email address!</u> ➤ Under "Hints" (page 6) put "<u>ERASMUS-student</u>" and the <u>period of time you want to stay</u> (e.g.: 01.10.2015 - 28.02.2016)
2	<p>i You will receive an email from the Studentenwerk with a link which you have to activate. Please also check your spam folder! Until your desired moving-in-date you will receive another email on a monthly basis with a link that you need to activate to confirm that you are still interested in a room.</p>
3	<p>Should the Studentenwerk be able to offer you a room for your desired moving-in-date, you will be informed by email and you will receive a demand to transfer a deposit to the account of the Studentenwerk.(approx. 3 - 4 weeks in advance)</p> <p>PLEASE NOTE: The Studentenwerk only informs you when they can offer you a room. If they can't offer you a room, you will not receive an email. Therefore, you should increase your efforts to find a room elsewhere if you have not received an offer from Studentenwerk 3-4 weeks before your scheduled arrival.</p>

i If you are a confirmed participant of the Intensive Language and Orientation Course you will get a dorm room if indicated on your application. If you have already applied for a room with Studentenwerk beforehand, your application will expire automatically if you do not reactive the monthly confirmation.

⇒ Option 2: Private Housing

- Click [here](#) or [here](#) for more information.

It is usually easier to find a room in the suburbs of Bonn like Brühl, Bornheim, Sankt Augustin, Troisdorf, Siegburg, Bad Honnef, Meckenheim...